

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Juli 2024

Sommerstammtisch der Offenburger EVG-Senioren

Trotz der Wärme und der laufenden Tour de France haben sich Mitte Juli wieder zahlreiche EVG-Senioren im Gasthof Brünnele in Offenburg getroffen. Auch zwei Seniorinnen waren willkommen.



Bei den regen Unterhaltungen kam auch das Thema KVB zur Sprache, mit der Kürzung der Wahlleistung „Unterkunft“. Wer diese künftig auswählt, muss mit erheblichen Mehrkosten rechnen. Das ist sehr ärgerlich für die KVB-Mitglieder. Nach zwei Stunden leerte sich der Tisch und viele freuen sich schon auf die nächste Stammtischrunde.